

SINDEPERBO llevó a cabo la Asamblea General y reconoció el compromiso de sus afiliados(as)



El pasado 22 de noviembre, SINDEPERBO llevó a cabo la **Asamblea General Extraordinaria**, un espacio de encuentro y reflexión entre todos los afiliados y afiliadas.



Durante la jornada, **se presentaron los logros y resultados obtenidos a lo largo del año**, fruto del trabajo conjunto y la dedicación de todos los miembros de la organización.



Uno de los puntos centrales de la asamblea fue la presentación del **informe financiero**, el cual demostró la sólida gestión de los recursos sindicales y la transparencia en el manejo de los fondos. Esta información fue compartida con todos los asistentes, quienes pudieron conocer de primera mano cómo se invierten sus cuotas sindicales.

- 
-  **65.9%** Bonos navideños afiliados(as)
 -  **21.3%** Curso Talento Público
 -  **4.5%** Gastos logística reuniones
 -  **2.8%** Reconocimiento sindical
 -  **1.9%** Página web
 -  **1.5%** Gastos papelería
 -  **1.5%** Contabilidad
 -  **0.4%** Curso CUT - Talleres
 -  **0.2%** Compra micrófono
 -  **0.1%** Gastos aseo



Como muestra de agradecimiento por la confianza y el apoyo constante de sus afiliados y afiliadas, SINDEPERBO procedió a la **entrega de bonos navideños**, en reconocimiento a su lealtad y compromiso.



Con esta asamblea, **SINDEPERBO reafirma su compromiso de seguir trabajando en beneficio de todas las personas afiliadas**, buscando mejorar sus condiciones laborales y de vida.



¡SINDEPERBO les desea una Feliz Navidad y un Año Nuevo lleno de prosperidad!

Celebramos un año más de lucha conjunta y logros alcanzados gracias a su compromiso y dedicación. Agradecemos su confianza y apoyo incondicional, juntos hemos demostrado que la unión hace la fuerza y que somos capaces de lograr grandes cosas. **Que el espíritu navideño nos inspire a seguir trabajando por un sindicato más fuerte y unido.**